

INNOVATIVE PLANUNG – BUILDING INFORMATION MODELING (BIM)

Das Flugfeldklinikum wird – als eines der ersten Krankenhäuser bundesweit – von Anfang an mit der innovativen Methode des Building Information Modeling (BIM) geplant und gebaut. Architekten und Fachplaner arbeiten dabei mit digitalen Daten an einem virtuellen, meist dreidimensionalen Modell. So können Qualität, Kosten und Termine im Projektverlauf besser gesteuert werden.

Potentielle Problemstellen werden durch BIM frühzeitig noch vor Baubeginn erkannt, was kostenintensive Korrekturen auf der Baustelle verhindert. Außerdem lassen sich über das BIM-Modell Visualisierungen des Gebäudes sowie Simulationen der Klinikabläufe erstellen. So können die Fachplaner zusammen mit den Ärzten und Pflegekräften die Funktionalität des Flugfeldklinikums kontinuierlich optimieren – für eine hochwertige medizinische Versorgung der Patienten.



HR | h4a

FRAGEN RUND UMS FLUGFELDKLINIKUM?

Besuchen Sie unsere Website
www.flugfeldklinikum.de

Oder kontaktieren Sie uns persönlich
per Mail oder Telefon

Eva Dehoust
Kommunikationsmanagerin

Mail: flugfeldklinikum@klinikverbund-suedwest.de
Tel.: 07031 98-11065

Medizin braucht Fortschritt Neubau Flugfeldklinikum



**Klinikverbund
Südwest**

Klinikverbund Südwest GmbH
Arthur-Gruber-Straße 70
71065 Sindelfingen
www.klinikverbund-suedwest.de



**Klinikverbund
Südwest**



DER WEG ZUM FLUGFELDKLINIKUM

Beim Klinikum Sindelfingen-Böblingen handelt es sich heute um ein Haus an zwei Standorten. Dadurch entstehen massive Nachteile – für Patienten und Mitarbeiter, und auch finanziell.

Jedes Fachgebiet gibt es nur einmal – an nur einem Standort. Für die Patienten kann das bedeuten, dass sie für Untersuchungen oder Behandlungen zwischen den Häusern verlegt werden müssen. Insgesamt sind pro Jahr 1.200 Krankentransporte zwischen den Kliniken notwendig.

Vor dem Hintergrund des hohen Sanierungsbedarfes der Krankenhäuser in Sindelfingen und Böblingen, wurden Alternativen untersucht, wie man die beiden Standorte betrieblich und baulich weiterentwickeln kann. Der Neubau auf dem Flugfeld mit ca. 700 Betten ist sowohl die medizinisch sinnvollste als auch die ökonomischste Option.

VORTEILE FÜR DIE PATIENTEN

- Zentrale Anlaufstelle für Patienten
- Zukunftsfähigkeit und medizinischer Fortschritt: fachübergreifende Behandlung, moderne Diagnostik und Therapiemöglichkeiten
- Wohnortnaher Standort: zentrale Lage und gute Anbindung des Flugfeldes
- Attraktive Arbeitsplätze für qualifizierte Fachkräfte

STANDORT FLUGFELD

Durch die gute Anbindung an das Straßennetz und die Nähe zum Bahnhof Böblingen mit ÖPNV-Anschluss ist das Klinikum für Besucher, Patienten und Mitarbeiter schnell und unkompliziert zu erreichen.

DAS PROJEKT IN ZAHLEN



ZEITPLAN

- Mai 2018:** Abschluss der Vorplanung
- Juni 2018:** Start der Entwurfsplanung
- Jan. 2019:** Start der Ausschreibung des Generalunternehmers
- Jan. 2020:** Baubeginn
- Dez. 2023:** Fertigstellung des Neubaus
- Sept. 2024:** Aufnahme des Betriebs

AKTUELLER STAND DES PROJEKTS



Sie möchten wissen, wie das zukünftige Flugfeldklinikum aussehen wird? Besuchen Sie unsere Website!

www.flugfeldklinikum.de

